

## FOLD AND PUT IN EACH PACKAGING / SIZE: 100x150mm (FOLDED) / PAPER THICKNESS: 70g

..... FOLD  
— DIE-LINE

**FR**

**CLAVIER SANS FIL  
POUR SMART TV  
MODE D'EMPLOI**

**INTRODUCTION:**  
Nous vous remercions d'avoir acheté notre produit. Pour en profiter pleinement et en toute sécurité, nous vous recommandons de lire attentivement les instructions suivantes avant d'utiliser ce produit et de conserver cette notice pour vous y référer ultérieurement.  
Nous ne sommes tenus responsables d'aucun dommage résultant d'un fonctionnement incorrect ou d'une mauvaise utilisation de ce produit. Vérifiez auprès de votre revendeur que vos appareils sont compatibles avant de les raccorder.

**UTILISATION:**  
Ce clavier sans fil utilise deux piles alcalines AAA (fournies avec le produit).

1. Ouvrez le couvercle des piles en dessous du clavier.
2. Insérez les deux piles AAA dans le compartiment, en veillant à respecter les indications de polarité.
3. Remettez le couvercle des piles en place.

**INSTALLATION DU CLAVIER SANS FIL SUR VOTRE TÉLÉ:**

**CONNEXION DU NANO RÉCEPTEUR:**  
Insérez le nano récepteur à un port USB libre sur votre télé.

**CONNEXION À VOTRE APPAREIL:**  
1. Coulissez le bouton «ON/OFF» situé sous la souris en position «ON» pour allumer votre clavier.  
2. Le témoin LED s'allume en bleu pendant 4 secondes.\*  
\* Si le clavier n'est pas connecté, appuyez sur ESC + K.

**VEUILLEZ RETIRER LE FILM DE PROTECTION DU PAVÉ TACTILE AVANT DE L'UTILISER.**

**TEMOINS LED:**  
1) Verrouillage numérique  
2) Verrouillage des majuscules  
3) Niveau de batterie bas (clignote en rouge)

**FONCTIONS DU PAVÉ TACTILE:**

- Glisser un doigt = déplacer le curseur
- Glisser deux doigts = défilement parallèle ou vertical
- Glisser deux doigts vers l'extérieur = zoomer
- Glisser deux doigts vers le centre = dézoomer
- Glisser trois doigts vers le bas = afficher le bureau

**SYNDROME LMR:**  
LMR signifie «Lésion due aux mouvements répétitifs». Le syndrome LMR apparaît suite à de petits mouvements se répétant en permanence. Des symptômes typiques sont des douleurs dans les doigts.  
1. Positionner le clavier de telle sorte à ce que vos bras et vos poignets soient alignés à votre corps.  
2. Faire plusieurs pauses, si possible accompagnés d'exercices d'étirements.  
3. Modifier souvent votre position assise.

**EN**

**WIRELESS KEYBOARD  
FOR SMART TV  
OPERATING MANUAL**

**INTRODUCTION:**  
Thank you for purchasing our product. To get the most out of it, we recommend you read the following instructions carefully before using this product and keep them in case you need to refer to them at a later date.  
We cannot be held responsible for any damage caused by incorrect or improper use of this product. Check with your retailer that your devices are compatible before connecting them.

**USE:**  
This wireless keyboard requires two AAA alkaline batteries (supplied with the product).

1. Open the battery compartment under the keyboard.
2. Insert the two AAA batteries into the compartment respecting the polarity.
3. Replace the cover over the batteries.

**INSTALLING THE WIRELESS KEYBOARD ON YOUR COMPUTER:**

**CONNECTING THE NANO RECEIVER:**  
Insert the nano receiver into an available USB port on your computer.

**CONNECTION TO THE DEVICE:**  
1. Slide the «ON/OFF» switch under the mouse in the «ON» position to turn your keyboard on.  
2. The LED will turn on blue for 4 seconds.\*  
\* If the keyboard is not connected, press ESC + K.

**PLEASE REMOVE THE PROTECTIVE FILM ON THE TOUCH PAD BEFORE USING.**

**LED INDICATORS:**  
1) Numeric lock  
2) Caps lock  
3) Low battery level (flash red)

**TOUCHPAD FUNCTIONS:**

- One finger slide = move cursor
- Two fingers slide = scroll on parallel or vertical
- Slide to two sides from center = zoom in
- Slide to center from two sides = zoom out
- Three fingers slide down = show desktop

**FUNCTIONS & SHORTCUTS BUTTONS**

<b>fn</b> + <b>Esc</b>	= Media player
<b>fn</b> + <b>F1</b>	= Play/Pause
<b>fn</b> + <b>F2</b>	= Previous track
<b>fn</b> + <b>F3</b>	= Next track
<b>fn</b> + <b>F4</b>	= Increase the volume level
<b>fn</b> + <b>F5</b>	= Decrease the volume level
<b>fn</b> + <b>F6</b>	= Mute
<b>fn</b> + <b>F7</b>	= Home page
<b>fn</b> + <b>F8</b>	= Search
<b>fn</b> + <b>F9</b>	= Favorite
<b>fn</b> + <b>F10</b>	= Insert
<b>fn</b> + <b>F11</b>	= Number lock
<b>fn</b> + <b>F12</b>	= Screenshot

**RSI SYNDROME:**  
RSI means "repetitive strain injury". RSI syndrome appears due to small repetitive movements. Typical symptoms are pain in the fingers.  
1. Position the keyboard in such a way that your arms and thumbs are lateral to your body and are extended.  
2. Take regularly breaks accompanied by stretching exercises if necessary.  
3. Change your body position regularly.



**FOLD AND PUT IN EACH PACKAGING / SIZE: 100x150mm (FOLDED) / PAPER THICKNESS: 70g**

**FOLD**  
**DIE-LINE**

**ATTENTION: CONSIGNES DE SÉCURITÉ RELATIVES AU PRODUIT**  
CES CONSIGNES DE SÉCURITÉ DOIVENT ÊTRE CONSERVÉES POUR RÉFÉRENCE ULTÉRIEURE.  
Avant d'utiliser le produit, lire ces consignes de sécurité et respecter toutes les instructions de sécurité et d'utilisation avant d'utiliser le produit. Respectez tous les avertissements se trouvant sur le produit et dans les instructions d'utilisation.  
Ne pas utiliser ce produit à proximité de l'eau, sous la pluie ni laisser le liquide s'infiltrer à l'intérieur de ce produit. L'eau et l'humidité peuvent causer des courts-circuits et entraîner des risques d'incendie et de dysfonctionnements.  
Ne pas laisser tomber ou faire subir de chocs/vibrations à ce produit. Les chocs violents peuvent endommager les composants à l'intérieur.  
Le socle ou la prise courant doit être installé à proximité du matériel et doit être aisément accessible. Ne pas utiliser à l'extérieur. Ne pas près d'un feu.  
Si des odeurs étranges ou des fumées émanent du produit de l'alimentation et/ou de la prise, débranchez immédiatement le produit de l'alimentation et contactez votre revendeur pour le faire vérifier ou réparer.  
Ne tentez pas de démonter, de réparer ou de modifier ce produit. Il n'y a pas de pièces réparables par l'utilisateur.  
N'utilisez pas votre appareil dans des endroits humides (salle de bains, piscine...). Protégez-le de toute projection d'eau ou d'autres liquides.  
Ainsi, un objet renversé de liquide ou de gaz dans les vases, ne doit être placé sur l'appareil ou à proximité.  
N'exposez pas votre appareil à des températures extrêmes. Cet appareil est destiné à être utilisé sous un climat tempéré. Le produit ne doit pas être exposé à une chaleur excessive telle que celle du soleil, d'un feu. Ne pas placer sur l'appareil ou à proximité de sources de flammes nues, telles que des bougies allumées.  
Ne laissez pas l'appareil à la portée des jeunes enfants.

**Technology:** 2.4GHz USB receiver  
**Distance:** up to 10m

**Battery:** 2 x AAA (included)  
**Rating:** 3V ± 5mA

**Size:**  
366.5 x 121 x 18mm

**Weight:**  
292g

**WARNING: SAFETY INSTRUCTIONS**  
THESE SAFETY INSTRUCTIONS MUST BE RETAINED FOR SUBSEQUENT USE AT A LATER DATE.  
Read these instructions and all warnings carefully before using the product. Respect all the warnings found on the product and in the instructions for use.  
Do not use this product close to water, in the rain, and do not allow liquid to enter this product. Water and humidity may cause a short circuit and lead to fire and/or damage the components.  
Do not allow this product to fall or suffer shocks/vibrations. Violent shocks may damage the components inside.  
The electrical socket must be installed close to the device and must be easily accessible.  
Do not use near fire.  
If strange smells or smoke escape from this product or if you notice any other signs of malfunction, unplug the product immediately and contact your retailer to have it checked or repaired.  
Do not try to disassemble, repair or modify this product. None of the parts are suitable for repair by the user.  
Do not use your device in the presence of liquids (bathroom, pool, etc). Protect it from any water spray or other liquids. No objects filled with liquids such as vases should be placed on the device or close by.  
Never expose your device to extreme temperatures. This device is designed to be used in a temperate climate. The product must not be exposed to excessive heat such as sunlight or fire. Do not place the device close to naked flames such as lit candles.  
Keep your device out of the reach of children.

**ENVIRONMENTAL**  
**PACKAGING**  
Pour faciliter le recyclage des emballages, veuillez respecter les règles de tri mises en place localement pour ce type de déchets.  
**LES PIÈCES ET BATTERIES**  
Les piles et batteries usagées doivent être déposées dans les points de collectes désignés selon la réglementation locale en vigueur.  
Cet appareil contient des batteries relâchées par la directive européenne 2006/66/EC, qui ne peuvent être jetées avec les ordures ménagères. Recommandez-vous sur les dispositions en vigueur dans votre région concernant la collecte séparée des piles. La mise au rebut correcte permet de préserver l'environnement et la santé.

**LE PRODUIT**  
La poignée barrée apposée sur le produit (y compris ses accessoires) signifie qu'il appartient à la famille des équipements électriques et électroniques.

Pour favoriser le recyclage et la valorisation des Déchets d'équipements Électriques et Electroniques (DEEE) mais également assurer la protection de l'environnement, la réglementation prévoit de respecter les règles de tri mises en place localement pour ce type de déchets.

La directive Européenne 2012/19/EU sur les Déchets des Équipements Électriques et Electroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers et les appareils professionnels respectent le tri normal des déchets ménagers. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement. Le symbole de la « poubelle barrée » est apposé sur tous les produits pour respecter les obligations de la collecte séparée.

Les distributeurs doivent contacter les autorités locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre pour l'enlèvement de leur appareil.

**INFORMATIONS RED :**  
Mobility Lab déclare que cet appareil de référence CLAVIER SANS FIL POUR SMART TV est conforme aux exigences essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la directive RED 2014/53/EU. La déclaration de Conformité peut être consultée à l'adresse suivante: <https://www.dropbox.com/s/9yjucnvkjeeweqtq/AAAC603zGfmNWk-2RqHDKcqdOo>

**GARANTIE :**  
Mobility Lab offre une garantie de 2 ans à partir de la date d'achat sur les produits neufs non utilisés présentant des défauts de matériaux ou de fabrications incontestables. La garantie ne s'applique pas dans les cas suivants : défauts d'utilisation, dommages électriques ou mécaniques résultant d'une utilisation non-conforme à l'usage prévu, dommages résultant d'un cas de force majeure, d'intempéries ou de catastrophes naturelles, d'abus ou d'actes intentionnels ou malveillants effectués par l'utilisateur ou par un tiers.

La garantie est uniquement valable dans le pays d'achat du produit.

Les piles et batteries que l'usure normale des pièces ne sont pas couvertes par la garantie.

Le produit est vendu dans son état initial et doit être renvoyé au revendeur spécialisé ou au fabricant pour réparation complétée par le revendeur spécialisé ou de la facture.

L'expédition d'un produit défectueux pour réparation dans le cadre de la garantie se fait aux risques et périls du client. La garantie est réservée au premier acheteur ayant qualité d'utilisateur final. La réparation ou l'échange du produit défectueux est laissé à la seule appréciation de Mobility Lab.

\* Les dispositions légales allant au delà des cas énoncés ici et qui viendreraient à entrer en vigueur dans votre pays prévaudront contre les présentes conditions.

**WARRANTY:**  
• Mobility Lab warrants Mobility Lab products against evident defect in material and workmanship for a period of 2 years from the date of original purchase for use. This warranty does not cover electrical or mechanical damage resulting from misuse or abuse, lack of normal maintenance, or damage due to normal wear and tear, natural disasters, acts of God, or acts of third parties.  
• Guarantee service is available only in the country of original purchase.  
• Batteries and wear of parts due to normal use are not covered by this warranty.  
• Products must be sent to the dealer on the day of purchase, and the sales invoice. Shipment of the defective item for repair under this warranty will be at the customer's own risk and expense. This warranty is valid for the original purchaser as the final user only. Mobility Lab will, at Mobility Lab option, repair or replace the defective item for the original user.  
• In some countries, product liability legislation may give you other rights beyond the scope of this warranty card. Where applicable, such rights shall replace the rights and conditions stated in this warranty card.

**Maximum transmitted power < 20mW + Max RF power < -21dBm + Operation frequency < 2402MHz-2480MHz**  
Mobility Lab. All rights reserved. Mobility Lab and the Mobility Lab logo are trademarks of Mobility Lab.  
Other company and product names may be trademarks of their respective owners.  
Manufacturer and importer:  
Mobility, 5 Avenue de Verdun  
94200 Ivry-sur-Seine, France

**FR**

**CE**

**EN**